

26. November 2008

Mannheim -Lothar Mark beschert Nationaltheater 150.000€

Kultur | 26.11.2008 - 12:45:53

Mannheim / Rheinneckar - Initiative von MdB Lothar Mark beschert dem Nationaltheater 150.000 Euro für die Internationalen Schillertage

In seiner Sitzung am vergangenen Donnerstag, den 20. November, beschloss der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages den 15. Internationalen Schillertagen 2009 einen Zuschuss von 150.000 Euro zu gewähren. Den Antrag dazu stellte der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar Mark.

Die 150.000 Euro sind an die Internationalen Schillertage 2009 gebunden und dienen ihrer Mitfinanzierung. Im Bundeshaushalt selbst waren keine Mittel für die Internationalen Schillertage vorgesehen; sie wurden durch das große Engagement von Mark bewilligt. „Wir sind Lothar Mark sehr dankbar, dass er sich seit Jahren auf Bundesebene für die Schillertage einsetzt und auch dieses Jahr wieder Erfolg hatte“, freut sich Oberbürgermeister Dr. Peter Kurz.

In der 15. Auflage sind die Schillertage als Festival aufgestellt, das sich in seiner künstlerischen Einzigartigkeit seinen Platz in der internationalen Festivallandschaft gesichert hat. „Ein Festival dieser Größenordnung ist immer in besonderem Maße auf Unterstützung angewiesen. Der Zuschuss des Bundes ist ein wichtiger Baustein der Finanzierung, und zeigt gleichzeitig die nationale Wertschätzung der Internationalen Schillertage.“, so der Oberbürgermeister weiter.

Die 15. Internationalen Schillertage finden vom 19. bis 27. Juni 2009 statt.

[Druckversion](#) | [Empfehlen \(info@rn-news.de\)](mailto:info@rn-news.de)

26.11.2008 - 16:44:39